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平成２５年度第３回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２５年６月１２日（水）１３：２９～１４：２７

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 吉村学長（議長），熊田，玉本，本橋，中村，四反田，澤田，清水，伊藤，

齊藤，今野，川東，佐藤，志立，大友，神谷，加賀谷各評議員

欠席者 小川，尾野各評議員

陪 席 渡部，吉岡各理事，池村副学長

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２５年度第２回教育研究評議会及び平成２５年５月２０日臨時教育研究評議会

議事要旨の確認

第２回教育研究評議会及び５月２０日開催の臨時教育研究評議会の各議事要旨が

確認された。

２．審議事項

（１）平成２４事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

中村副学長から資料により説明があり，了承された。

今後，軽微な修正等が生じた場合は学長に一任することとし，経営協議会によ

る書面審議・役員会の審議を経て６月２８日までに文部科学省国立大学評価委員

会へ提出することが了承された。

（２）平成２５年度大学機関別認証評価等受審に係る自己評価書（案）について

中村副学長から資料により説明があり，了承された。

今後，軽微な修正等が生じた場合は学長に一任することとし，経営協議会によ

る書面審議・役員会の審議を経て６月２８日までに大学評価・学位授与機構へ提

出することが了承された。

（３）秋田大学学則の一部改正について

本橋理事から資料により説明があり，了承された。

（４）秋田大学学位規程の一部改正について

本橋理事から資料により説明があり，了承された。

なお，運用方法の具体については，今後関係部局で検討することとしたいとの

発言があった。

（５）国立大学法人秋田大学における教育系職員の任期に関する規程の一部改正につい

て

熊田理事から資料により説明があり，了承された。
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（６）平成２６年度以降の入学者選抜におけるアドミッション・ポリシー等について

本橋理事から資料により説明があり，了承された。

（７）東日本大震災により被災した秋田大学入学志願者の検定料の免除について

本橋理事から資料により，平成２６年度の学部入学者選抜試験においても東日

本大震災により被災した入学志願者の検定料免除の特別措置を実施することの説

明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）総人件費改革に準じた人件費の状況について

熊田理事から資料により，平成２４年度の人件費決算額を平成２３年度まで実

施していた総人件費改革に準じて比較を行った場合の状況について，報告があっ

た。

学長から，平成２６年４月に国際資源学部が設置予定であることに伴い，手形

地区の事務組織の見直しを熊田理事に依頼した旨の発言があった。

（２）平成２５年度秋田大学マニフェストについて

学長から資料により報告があり，後日印刷のうえ学内に公表予定である旨の発

言があった。

（３）法人化後の秋田大学における主な取り組みについて

学長から資料により，法人化後の本学における主な取り組み状況について報告

があり，今年度もバランスをとって事業を進めたい旨の発言があった。

（４）平成２４年度秋田大学卒業・修了者就職状況

本橋理事から資料により，新聞報道による全国平均大卒就職率(93.9％)を上回

る就職率（97.6％）となったことの報告があった。

また，今後なお一層就職率を高めるため努力したいとの発言があった。

（５）秋田大学オープンキャンパス２０１３の実施について

本橋理事から資料により，７月２７日(土)に夏季オープンキャンパス，１０月

１９日(土)に大学祭と同時開催で秋季オープンキャンパスを実施する旨の報告と，

各学部の関係者へ協力要請があった。

（６）平成２５年５月末現在までの協定締結・更新について

高橋国際課長から資料により，平成２５年５月１０日現在の国際交流協定締結
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校との協定締結・更新状況について報告があった。

（７）夏季の節電対策等について

渡部理事から資料により，東北電力管内では平成２２年度最大電力比３．８％

の節電が求められており，今後電気料金の値上げも予定されていることから，今

夏においても教育研究，診療活動に支障がない範囲で節電に取り組まれるよう協

力要請があった。

（８）全国医学部長病院長会議平成２５年度定例総会について

澤田研究科長から資料により，５月１７日に開催された標記会議について報告

があった。

（９）第６３回国立大学工学部長会議・総会について

神谷評議員から資料により，５月１６日及び１７日に開催された標記会議につ

いて報告があった。

（10）附属図書館事業報告について

清水図書館長から資料により報告があり，平成２３年度及び２４年度の改修で

共同学習スペース(コモンズ)を設置した結果，入館者数や学習室等利用者数が大

幅に増加した旨の発言があった。

（11）東京サテライト月間業務報告について

熊田理事から資料により，東京サテライトの利用状況について報告があった。

（12）教員の懲戒について

熊田理事から，５月２０日開催の臨時教育研究評議会において懲戒解雇の懲戒

とすることを決定した工学資源学研究科教授に対して，同日，同人に審査説明書

を交付の上，陳述請求の有無について意思確認をしたところ，陳述の請求は行わ

ない旨の意思と，その旨の文書の提出があったことから，学長から５月２４日付

けで懲戒解雇にすることの懲戒書及び懲戒説明書を交付した旨の報告があった。

続いて学長から，各部局等においても，再発防止に向け，教職員等に対して再

度注意喚起願いたいとの発言があった。

４．その他

なし

○ 次回教育研究評議会は，７月１０日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


